

# e-Boletín

Provieyendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avisenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

# Que seamos Uno: El Don de las Relaciones Ecuménicas

La reunión del Consejo de Comunicación de la Conferencia de PNMC se llevará a cabo el sábado 10 de febrero de 8:30a.m. a 12:30 p. m. (Pacífico) en Zoom. Enfocaremos nuestro tiempo juntos en el tema del ecumenismo y en el fomento de relaciones con cristianos de otras tradiciones y personas de otras religiones en nuestras comunidades locales y en todo el mundo. ¡Esperamos que participes! Además de nuestra Junta de PNMC, personal, pastores de distrito, presidentes de equipo y representantes de organizaciones relacionadas con PNMC, solicitamos representación de cada una de nuestras congregaciones miembros y plantas de iglesias (como mínimo: un pastor y un miembro adicional de la congregación, o dos miembros de la congregación). si no hay pastor disponible). ¡Tenga en cuenta que todos los que deseen participar son bienvenidos! La información de registro está disponible aquí.

# ¡Feliz cumpleaños número 75, Servicio Menonita de Desastres! Escrito por Karla Morton

Tuve la suerte de participar en un Tour de Aprendizaje patrocinado por MDS del 22 al 25 de enero en el suroeste de Luisiana. Si bien obtuvimos varios resultados de aprendizaje para el grupo de gira, puedo decir que ahora tengo una comprensión más profunda del alcance y el impacto de los huracanes Delta e Ida, así como del evento de nieve/hielo y 18 pulgadas de lluvia en el suroeste de Luisiana. Estos eventos comenzaron con el huracán Laura en agosto de 2020 y terminaron con tornados que tocaron tierra en Lake Charles en octubre de 2021. Aquí, tres o cuatro años después de estos desastres, todavía vemos personas que luchan por encontrar ayuda para reparar sus hogares dañados.

En este Tour de Aprendizaje estuvieron cuatro representantes de conferencias Menonitas (MCUSA), representantes de FEMA, un miembro de Margaret A. Cargill Philanthropies (como parte de su dominio de ayuda en casos de desastre), un candidato a doctorado que también trabaja en manejo de emergencias (enfocándose en comunidades desatendidas). ), ex miembro de FEMA que ahora es consultor,



además de documentalista, y miembros de MDS (director ejecutivo, coordinador de proyectos de SWLA y gerente de comunicación). En EE.UU. hay 17 proyectos MDS actuales, cinco de ellos están en SWLA (Sudoeste de Luisiana). ¡Esa es una de las razones por las que nos invitaron al área para que pudiéramos visitar varios sitios diferentes y tener la oportunidad de comprender mejor el trabajo de MDS!

Regresé sintiéndome exhausto, entusiasmado e iluminado con respecto al trabajo de MDS aquí y en Canadá. Un hecho que fue bastante informativo es que "hace veinte años había entre 3 y 4 desastres por valor de mil millones de dólares por año, en promedio cada 80 días. Ahora, en Estados Unidos, estamos experimentando, en promedio, desastres por valor de mil millones de dólares cada 18 días". (Kevin King, director ejecutivo de MDS). Se trata de un aumento enorme, lo que significa que el trabajo de las organizaciones de respuesta a emergencias está ocupado y encuentran mucho trabajo de reparación/reconstrucción por hacer. Photo above is courtesy of Paul Hunt of Mennonite Disaster Service.

# Servicio Menonita de Desastres, cont.

Ha sido difícil reflexionar sobre este Tour porque escuché a personas que han quedado traumatizadas por las tormentas y por contratistas que dicen que repararán o reconstruirán casas, pero que a menudo toman el dinero de alguien y nunca más se les vuelve a ver. Aqui están mis tres reflexiones principales.



Colaboración y cooperación: Phil Helmuth, coordinador del proyecto MDS SWLA, es un "tejedor comunitario". Ha desempeñado un papel decisivo a la hora de reunir a muchas organizaciones diferentes para trabajar juntas en la reconstrucción de viviendas. Iglesias, organizaciones sin fines de lucro, gobiernos locales y personas de fuera del área se han unido para reconstruir viviendas. MDS tiene Cuatro Pilares que deben estar presentes para trabajar en un área: 1) Hay voluntarios disponibles; 2) alojamiento para los voluntarios; 3) trabajo significativo por hacer; y 4) hay financiación para materiales. En todos los lugares donde trabaja MDS, estos están vigentes. Lo que presencié en SWLA es una colaboración continua de Dios, el pueblo de Dios y los gobiernos

locales trabajando juntos en comunidades que han experimentado una inmensa destrucción. Jesse Huxman, Gerente de Comunicaciones de MDS, habló de "La Teología del Martillo", que consiste en dejar de lado nuestras diferencias teológicas (y políticas) para servir a Dios y al pueblo de Dios. Dos historias destacan sobre esta colaboración. La primera es la forma en que dos iglesias se unificaron tanto al trabajar juntas, a través de la conexión de MDS, ¡que se convirtieron en una sola congregación! La otra historia es la de gabinetes construidos por voluntarios en Goessel, Kansas y enviados a SWLA. ¡Los almacena un ebanista de la competencia y los entrega a las obras de MDS esta empresa! ¡ESE es el tipo de colaboración que me encanta ver! Realmente tocó mi corazón.

\*Una nota sobre los voluntarios... Siempre he pensado que para ayudar a construir casas con MDS es necesario ser contratista o tener experiencia en construcción. Sin embargo, estará capacitado para trabajar con MDS. Preguntamos a muchos de los voluntarios que estaban trabajando si alguna vez habían hecho lo que estaban haciendo en ese momento y nos dijeron "no, pero me han capacitado". ¡No permita que su falta de experiencia le impida convertirse en voluntario de MDS!

Esperanza: ¡MDS no sólo está reconstruyendo (o construyendo) casas, sino que también está reconstruyendo la esperanza! Muchos de los propietarios que conocimos han enfrentado tal devastación y trauma aquí en SWLA, especialmente con la avalancha de tormentas desde agosto de 2020 hasta octubre de 2021. Un hombre habló de la impotencia que sentía como padre, esposo e hijo que no podía! No cuidó de su familia porque no tenían un lugar donde vivir. Muchos propietarios compartían el sentimiento de que "Este es nuestro HOGAR", porque a menudo se les preguntaba "¿Por qué no se mudan a otro lugar en lugar de vivir aquí?". Todos los propietarios querían que entendiéramos que una casa es mucho más que un edificio, pero tener una casa asequible y bien construida significaba mucho para ellos. A los miembros tribales de Dulac y Pointe-Aux-Chien, nos dijeron que esta es la tierra de sus antepasados y que la conexión que tienen con ella es más profunda de lo que podemos entender. ¡A través del ministerio de MDS y organizaciones asociadas, estos hermanos y hermanas de SWLA han recuperado y fortalecido la esperanza!

Estándar de oro (o al más allá): El líder del grupo FEMA, Aaron, nos dijo que existe la esperanza de tener Códigos Nacionales de Construcción para que las casas construidas en todo el país se construyan con los mismos estándares en todas las comunidades. MDS, con la ayuda de Tim Reinhold de la Universidad de Clemson, ha utilizado los estándares de construcción e ingeniería que él desarrolló. Estos estándares son mucho mejores que la mayoría de los códigos de construcción locales y Aaron nos dijo que MDS va "más allá" de estos códigos de construcción locales. En SWLA, estos estándares utilizados por MDS mejoran la probabilidad de que las casas que se construyen resistan vientos sostenidos de huracanes. Las ventanas que se instalan están atornilladas más completamente a los marcos de la casa y tienen vidrio que puede soportar vientos de más de 150 mph.

En general, la oportunidad de representar al PNMC en este Tour de Aprendizaje con MDS fue una oportunidad maravillosa. Ver el trabajo de MDS, experimentar la alegría de los propietarios y los voluntarios, presenciar la unión de iglesias, organizaciones sin fines de lucro y gobiernos locales a través de la "teología del martillo" ha sido más de lo que podría haber imaginado. ¡Nos animó a todos a participar en el ministerio de MDS, ya sea a través del voluntariado, apoyándolos financieramente y/u orando para que el ministerio continúe!

En la foto de abajo: La casa está en Grand Isle, que está en el Golfo. Está sobre pilotes de 13 pies de altura, pero en la reconstrucción se elevará otros 5 pies.



# **NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC**

# Camp CAMREC

Los meses de invierno pueden ser largos y no hay mucho que esperar después de las celebraciones navideñas. Esta es una oportunidad para conectarse intencionalmente con amigos y disfrutar juntos un campamento en la naturaleza donde podrán trabajar de forma remota si es necesario y/o pasar el rato con sus compañeros. Visítanos en cualquier momento entre el 15 y 20 de febrero. ¡Quédese por el tiempo que le convenga! Donación mínima sugerida de \$25 por día (\$20/alojamiento y \$5/comida). Hay financiación para becas disponibles si las finanzas son una preocupación; para obtener más información, consulte aquí o comuníquese con Brisa en program@camrec.org. (Más información aquí.)

## Pacific Northwest Mennonite Historical Society

La reunión anual de PNMHS 2024 será el sábado 17 de febrero de 2024 en Zion Mennonite Church. Se servirá un almuerzo al mediodía seguido de la reunión de negocios. La comida es de \$15 por persona. Confirme su asistencia (para el almuerzo) a Jerry Barkman (503-871-6413) antes del 9 de febrero. Seguirá un programa con el Dr. Abraham Friesen a la 1:30 pm. Su presentación se titula "Los menonitas rusos y la recuperación de una" visión anabautista ". El Dr. Friesen es profesor emérito de Historia en la Universidad de California, Santa Bárbara.

Se aceptará una ofrenda para apoyar el trabajo de PNMHS. Después de la reunión, el Kropf Heritage Center estará abierto para visitas guiadas. Un enlace de Zoom para aquellos que no pueden asistir a la parte del programa que comienza a la 1:30 se encuentra en nuestra página web en pnmhs.org.

#### Zion Mennonite Church

Únase a ZMC para celebrar la ordenación del **Pastor Steve Bomar** el **domingo 18 de febrero**. Los servicios de adoración matutinos comienzan a las 10:15 tanto en persona como por Zoom. (Conéctese a la transmisión en vivo <u>aquí</u>). La escuela dominical de ZMC comienza a las 9 am. Los tapa bocas son opcionales. El Ministro Ejecutivo de la Conferencia del PNMC, Eric Massanari, oficiará.

Calentamiento invernal de MCC: La Iglesia Menonita de Zion organizará un día de atado de edredones **el sábado 24 de febrero** desde 10a.m. a 3:00p.m. Todos son bienvenidos. Traiga su almuerzo y venga parte o todo el tiempo.

#### Seattle Mennonite Church

Seattle Mennonite está buscando un pastor de **Formación de Fe** de tiempo completo. La Congregación se estableció en 1968 y ha estado practicando el ministerio urbano desde entonces. El CIF de SMC está disponible <u>aquí</u>. Las prioridades congregacionales están publicadas <u>aquí</u> y la descripción del trabajo está <u>aquí</u>.

## **MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS**

## **Anabaptist Mennonite Biblical Seminary**

¡Obtenga una educación de seminario a distancia! Fortalezca sus habilidades de liderazgo y profundice su fe desde donde estés: Teología y Anabautismo Global (completamente en línea); Master of Divinity Connect (con cursos en línea e híbridos); o un programa de Certificado de Posgrado (total o parcialmente en línea). Hay becas disponibles. Más información aquí!

#### Mennonite Church USA

Para celebrar el Mes de la Historia Afroamericana (febrero), la Mennonite Church USA lo invita a descubrir las personas y los eventos que han ayudado a dar forma a nuestra denominación. Visite la cronología de la historia menonita afroamericana de MC USA aquí: mennoniteusa.org/african-american-mennonite-history-timeline/.

Opciones Pacíficas para Capacitación y Carreras (POTC), una iniciativa independiente formada por la Mennonite Church USA y el Comité Central Menonita, ha comenzado a capacitar a consejeros voluntarios para ayudar a los adultos jóvenes a encontrar oportunidades de carrera, servicio y capacitación no militares: <a href="https://www.mennoniteusa.org/news/potc-mobilizes/">https://www.mennoniteusa.org/news/potc-mobilizes/</a>.

Lea las últimas noticias de Mennonite Church USA en Menoticias aquí.

## **Proximos e-Boletínes:**

19 de feb (entregas a más tardar 2/12) 4 de mar (entregas a más tardar 2/26) 18 de mar (entregas a más tardar 3/11) 1 de abr (entregas a más tardar 2/25) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <a href="http://pnmc.org">http://pnmc.org/Resources/eBulletin</a> e-Boletín de Archivos: <a href="http://pnmc.org/Resources/eBulletin">http://pnmc.org/Resources/eBulletin</a>